

➔ HUELGA DE CUIDADOS

Paramos de cuidar para reivindicar que los cuidados sí importan. Paramos para que el trabajo de cuidados no recaiga siempre y únicamente sobre nosotras.

Los trabajos de cuidados se pueden repartir: habla con tu pareja, socio, familiares y amigos sobre cómo hacerlo.

Organiza -o deja que otros lo hagan- el cuidado colectivo de las niñas y niños pequeños para el día 8.

No te encargues el día 8 de las tareas domésticas: cocinar, limpiar, lavar, tender, planchar, etc.

Organiza una ruta de los cuidados en tu barrio o pueblo, visitando centros de salud, institutos, escuelas infantiles, centros de día o de mayores.

Cuelga un delantal en tu balcón para solidarizarte con esta huelga si no puedes dejar de cuidar.

➔ HUELGA DE CONSUMO

Paramos de consumir, paramos los comercios. También queremos practicar otra forma de consumo, donde no tenga cabida la explotación laboral ni la destrucción del planeta.

El día de la huelga no compres ni consumas ningún producto o servicio, más allá de los imprescindibles para la supervivencia (comida, electricidad, transporte, agua, etc.).

No consumas en comercios en los que las mujeres se encuentren en malas condiciones laborales y vitales. No compres ni consumas ningún producto dañino para el medio ambiente y cuyo origen o proceso de producción implique la explotación de otros pueblos o personas.

Por dejar de consumir un día sabemos que no conseguimos un gran cambio, por eso te invitamos a pensar sobre tus hábitos y optar por productos a granel, de proximidad y respetuosos con el medioambiente. Reduce el consumo y la generación de residuos. Reutiliza y recicla siempre que sea posible.

➔ HUELGA EDUCATIVA

Paramos en los colegios, institutos y universidades porque la enseñanza es el principal espacio de socialización. Y porque el actual sistema educativo reproduce unos valores machistas y racistas que nos impiden crecer en equidad e igualdad social.

No asistas a clase el día 8 de marzo. Recuerda que tienes derecho a la huelga.

Organiza acciones y pasacampus ese día. Informa y debate sobre la situación de las mujeres estudiantes: cuestionamiento, humillación, invisibilización, acoso en las aulas, etc.

Informa sobre la huelga en tu cole, tu insti o tu facultad. ¡No olvides a las mujeres trabajadoras y profesoras! Organiza asambleas con las mujeres de tu centro educativo para preparar el día de huelga.

➔ HUELGA LABORAL

Paramos el trabajo asalariado en empresas, comercios, fábricas y servicios públicos, también los de salud, educación, cuidados y educativos. Así hacemos visible el vacío que queda cuando desaparecemos físicamente de estos lugares de trabajo.

Haz campaña en tu centro de trabajo explicando las razones de la huelga, debatiendo sobre la situación laboral de las mujeres en tu sector, haciendo asambleas y reuniones informativas sobre la huelga por parte de los comités de empresa y las secciones sindicales.

Infórmate de las cuestiones legales.

Si eres trabajadora del hogar, migrante sin papeles, empleada de un pequeño comercio y no puedes parar ese día, también puedes organizar actividades para dar a conocer la huelga.

En todos los espacios de trabajo se puede reflexionar colectivamente sobre qué pueden hacer los hombres para que no haya discriminación por cuestiones de género.

HACIA LA HUELGA FEMINISTA 2019

La Comisión 8 de Marzo del movimiento feminista vuelve a convocar en 2019 una huelga feminista en todos los espacios de la vida. Una huelga que va más allá de lo que tradicionalmente se ha entendido como huelga general. Esta huelga nos hace parar en el ámbito laboral, pero también en otros trabajos y espacios: el de los cuidados, el consumo y la vida estudiantil y asociativa. Porque la participación de las mujeres es nuclear en todos ellos.

Sabemos que las posibilidades para participar en la huelga pueden ser distintas para cada una, pues estamos atravesadas por desigualdades y precariedades que nos sitúan en lugares muy diversos frente al trabajo asalariado, los cuidados, el consumo, el ejercicio de nuestros derechos, la formación y la participación ciudadana. Pero la huelga es de todas, cada una pone su granito para que todas podamos participar y tengamos espacio en ella.

El nuestro es un movimiento transfronterizo y transcultural. Somos un movimiento internacional diverso que planta cara al orden patriarcal, racista, colonizador, capitalista y depredador del medio ambiente.

Proponemos otra forma de ver, entender y estar en el mundo.

COMISIÓN 8 DE MARZO DE MADRID

Web: hacialahuelgafeminista.org/madrid

Correo electrónico: comision8mmadrid@gmail.com



8M Madrid

Hacemos huelga de cuidados, de consumo, educativa y laboral para:



Violencias

Para que se consideren las violencias machistas como una cuestión que atañe a toda la sociedad y se tengan en cuenta sus distintas causas y dimensiones.

Para que se apliquen de forma efectiva las leyes contra las violencias machistas y se amplíen para incluir la violencia sexual. Exigimos protección, reparación y justicia.

Para que las redes sociales sean un espacio seguro, libre de violencias machistas, racismo, xenofobia y LGTBIfobia, en el que todas las mujeres podamos opinar y expresarnos sin ser acosadas, hostigadas o agredidas. Porque el espacio virtual, al igual que el espacio público, también debe ser nuestro.

Para que el personal de la administración reciba formación feminista sobre migración, diversidad cultural y sexual e identidad de género para que así comprenda las opresiones a las que podemos estar sujetas las mujeres a la hora de denunciar.

Para que se produzcan cambios culturales en las ideas, las actitudes, las relaciones y en el imaginario colectivo.



Cuerpos

Para ser dueñas de nuestros cuerpos, nuestros deseos y nuestras decisiones. Para que el Estado garantice, la sociedad respete y las religiones no se metan.

Para que la maternidad deje de ser un obstáculo para acceder al empleo y la atención a los hijos e hijas sea equitativa, con permisos iguales e intransferibles, para nacimiento y adopción.

Para que las personas disidentes sexuales, con especial atención a las mujeres trans, dejen de sufrir agresiones y múltiples violencias. Por una sociedad que respete y valore la diversidad sexual y de identidad o expresión de género.

Para que el aborto salga del Código Penal y se reconozca como un derecho a decidir sobre nuestros cuerpos, se respete la autonomía de las mujeres jóvenes de 16 y 17 años y se nos garantice que todas podamos abortar en los servicios públicos de salud.



Fronteras

Para que se reconozca el derecho a migrar como parte de los derechos humanos. Para recuperar la memoria histórica de los pueblos colonizados y el reconocimiento de las víctimas del racismo, el colonialismo y las migraciones forzadas.

Para que ninguna mujer tenga que migrar forzada por las políticas coloniales, neoliberales y racistas del Norte Global que producen situaciones económicas, bélicas, sociales y ambientales insostenibles.

Para derogar la Directiva Europea de Retorno, la Ley de Extranjería y todos los instrumentos jurídicos que impiden el derecho legítimo a migrar y encontrar refugio en un territorio seguro. Para acabar con las devoluciones en caliente, los vuelos de deportación, se haga efectiva la Ley de Asilo y se cierren todos los CIEs (Centros de Internamiento de Extranjeros).

Para poner en valor el aporte de las mujeres migrantes a toda la sociedad. "Nosotras juntas".

Para que asuman su responsabilidad en el trabajo de cuidados los hombres, la sociedad y el Estado.



Economía

Para visibilizar y reconocer el valor y la dignidad del trabajo doméstico y de cuidados.

Para que las Administraciones Públicas garanticen de forma prioritaria los servicios públicos y de protección social: sanidad, educación, servicios sociales, ayuda a la dependencia y acceso a la vivienda social.

Para que se rompa la división sexual del trabajo que condena a las mujeres a la precariedad y la discriminación laboral.

Para que se creen alternativas para las trabajadoras migrantes en situación administrativa irregular que combatan la exclusión y el abuso al que somos sometidas en el mercado laboral.

Para detener la destrucción ambiental y construir una economía sostenible, justa y solidaria, que responda a las necesidades humanas de todas y no a las del beneficio capitalista.